
La	  semaine	  passée,	  nous	  avons	  vu	  que	  Jésus	  a	  le	  pouvoir	  sur	  les	  forces	  de	  la	  nature.	  Le	  récit	  
d'aujourd'hui	  nous	  montre	  que	  Jésus	  a	  le	  pouvoir	  et	  l'autorité	  sur	  les	  forces	  du	  mal.	  	  
	  
La	  réalité	  du	  mal	  
D'abord,	  un	  travail	  de	  fond	  pour	  nous	  aider	  à	  réfléchir	  correctement:	  
	  
1. L'existence	  d'un	  mal	   personnel	   (satan	   et	   pouvoirs	   démoniaques),	   est	   une	  donnée	  dans	   la	  
Bible.	  	  

	  
2. La	  Bible	  n'est	  jamais	  dualiste.	  Il	  y	  a	  seulement	  un	  Dieu.	  Satan	  est	  sous	  l'autorité	  de	  Dieu;	  les	  
démons	  doivent	  demander	  la	  permission	  pour	  se	  mettre	  dans	  les	  cochons;	  ils	  savent	  que	  leur	  
fin	  approche.	  	  

	  
3. 	  La	  Bible	  ne	  voit	  jamais	  un	  ''démon	  sous	  toutes	  gouttes	  de	  rosées''.	  Elle	  ne	  diagnostique	  pas	  
une	  influence	  démoniaque	  à	  la	  base	  de	  tous	  nos	  problèmes.	  	  
	  
4.	  Le	  Bible	  ne	  suggère	  pas	  que	  l'influence	  démoniaque	  soit	  binaire:	  il	  y	  a	  un	  spectre	  d'influence	  
du	  mal	   dans	   nos	   vies,	   allant	   de	   la	   tentation	   à	   un	   bout,	   jusqu'à	   un	   état	   comme	   celui	   de	   cet	  
homme	  à	  l'autre.	  
	  
5. 	  Nous	  ne	  comprenons	  pas	  tout;	  la	  Bible	  ne	  nous	  dit	  pas	  tout	  ce	  que	  nous	  voulons	  savoir,	  par	  
contre	  elle	  nous	  dit	  tout	  ce	  dont	  nous	  avons	  besoin	  de	  savoir.	  
	  	  
Le	  pouvoir	  destructeur	  du	  mal.	  	  
Nous	   pouvons	   apprendre	   quelque	   chose	   sur	   l'influence	   du	   mal	   sur	   nos	   vies	   en	   voyant	  	  
comment	  le	  mal	  détruit	  la	  vie	  de	  cet	  homme.	  L'homme	  était	  nu	  –	  et	  satan	  continue	  à	  exposer	  
et	  dégrader	  et	  humilier.	  L'homme	  vivait	  seul	  et	  isolé	  –	  et	  satan	  continue	  à	  essayer	  de	  distancer	  
les	   gens	   de	   leurs	   familles	   et	   nous	   soumet	   tous	   à	   la	   tentation	   d'être	   individualiste	   et	   égo-‐
centriques.	  L'homme	  était	   fort,	  pourtant	   il	   était	  un	  esclave:	   satan	  nous	  offre	   la	   liberté	  ou	   le	  
pouvoir	   et	   finalement	  on	   en	  devient	   esclave.	   Cet	   homme	  est	   réduit	   à	   un	   chiffre	   –	   légion.	   Et	  
satan	   nous	   convient	   que	   nous	   ne	   valons	   rien,	   un	   parmi	   un	   billion	   de	   perdu	   n'est	   pas	  
significatif.	  Cet	  homme	  est	  un	  parfait	  exemple	  de	  comment	  satan	  perturbe	  les	  vies.	  Mais	  c'est	  
pour	  libérer	  de	  telles	  personnes	  que	  Jésus	  est	  venu.	  	  
	  
Jésus	  –	  toujours	  plus	  puissant	  
C'est	   un	   contre	  mille,	   par	   contre	   avec	   juste	  un	  mot	  que	   Jésus	  délivre	   cet	   homme.	   It	   n'a	  pas	  
besoin	  de	  faire	  appel	  à	  des	  forces	  supérieurs:	  il	  est	  cette	  force	  supérieure.	  Et	  dans	  toute	  cette	  
agitation,	   l'homme	  est	   restauré	   à	   la	   plénitude	  de	   la	   vie.	   Comment	   est	   ce	   que	  nous	  pouvons	  
connaître	  une	  liberté	  pareille	  dans	  nos	  vies?	  En	  cédant	  nos	  vies	  à	  Jésus	  et	  en	  comprenant	  son	  
amour	  pour	  nous	  et	  la	  délivrance	  qu'il	  a	  acquis	  pour	  nous	  à	  la	  croix.	  	  

	  
Comme	  les	  enfants	  dans	  'Le	  Lion,	  la	  Sorcière	  
Blanche	  et	  l'Armoire	  Magique'	  on	  découvert	  au	  

sujet	  de	  Aslan,	  Jésus	  est	  tout	  sauf	  quelque	  chose	  de	  sûre.	  Et	  les	  gens	  de	  la	  ville	  ont	  peur	  et	  
veulent	  qu'il	  parte.	  Gentil	  Jésus	  doux	  et	  bénin	  et	  facile	  à	  accepter	  –	  le	  Jésus	  peu	  sûre	  qui	  
confronte	  le	  mal	  est	  une	  autre	  chose.	  L'homme	  répond	  différemment:	  il	  veut	  suivre	  Jésus,	  
pourtant	  Jésus	  le	  fait	  rester.	  Quand	  Jésus	  dit	  'non'	  il	  le	  fait	  pour	  une	  raison	  et	  cela	  parce	  que	  
cet	  homme	  devient	  un	  témoin	  du	  pouvoir	  transformateur	  de	  Jésus.	  La	  même	  chose	  peut	  être	  
vrai	  pour	  nous	  si	  nous	  permettons	  à	  Jésus	  un	  accès	  sans	  entrave	  à	  nos	  vies.	  

Qu'est	  ce	  que	  tu	  vas	  faire	  de	  ce	  Jésus?	  

Jésus	  délivre	  de	  demons	  
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